

Haus des Kindes



Am Freitag, den 14. Juni, feierte der Förderverein des Haus des Kindes sein 10-jähriges Bestehen mit einem Jubiläumsfest für kleine und große Gäste unter dem Motto Multi-Kulti. Großen Spaß hatten die Kinder zuerst mit ihren Erziehern bei den verschiedenen Spielangeboten wie Schwungtuch, Tanz- und Musikecke, Schatzsuche und vor allem beim Geschicklichkeitsparcours in der Turnhalle, bei der die 2011 vom Förderverein gespendete Schaukelanlage (Wert ca. 5.000 €) zum Einsatz kam. Um 16 Uhr wurden zahlreiche Eltern, Geschwister und Großeltern durch die Vorsitzende Claudia Vogel begrüßt, die auf die Leistungen des Fördervereins hinwies und die Eltern zur Mitarbeit im Förderverein oder Elternausschuss einlud. Die Mädchen und Jungen der Tanz-AG zeigten ihren selbst einstudierten Tanz und alle Kinder sangen zur Begrüßung ein Lied. Zum Schluss bedankte

sich die Leitung Frau Horlacher beim Förderverein für die tatkräftige Unterstützung.



Nach dem offiziellen Teil konnten die Eltern zusammen mit ihren Kindern die von ihnen angemalten Figuren an der Menschenkette im Flur aufhängen, ihren Herkunftsort auf einer Karte markieren sowie alle Ecken des Hauses und des Außengeländes mithilfe einer Fotorallye kennenlernen.

Der Förderverein wurde am 23. Juni 2003 gemeinsam von Eltern und Erziehern des Haus des Kindes gegründet, um die

pädagogische Arbeit mit den Kindern zu unterstützen. Zurzeit hat der Verein 50 Mitglieder, viele davon Gründungsmitglieder. Das Ziel seiner Arbeit ist, den Kindern ein schönes Umfeld mit möglichst vielen Anreizen

zum Spielen zu gestalten. Gemeinsam mit der Leitung der Kindertagesstätte und dem Erzieherteam werden neue Projekte besprochen und geplant. Zusätzlich unterstützt der Förderverein das Haus des Kindes bei Festen, zusammen mit den Mitgliedern des Elternausschusses und der Eltern. Seit seiner Gründung hat der Förderverein viel zur Ausstattung des Haus des Kindes beigetragen.

(Amtsblatt vom 27. Juni 2013)

(Bilder: Gerd Deffner)